

## SE APUNTAN 29 PARA ENCABEZAR LA CONTRALORÍA DEL IEEM

*Son 21 hombres y ocho mujeres las que se postularon*

*Lilia González*

Cumpliendo con los plazos establecidos en la convocatoria, se arrojó un total de 29 personas participantes para ocupar la Contraloría General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) por los próximos años.

La lista se encuentra integrada por 21 hombres y ocho mujeres, y figuran dentro de ella personas servidoras ya de este instituto, ex contralores internos de municipios, tribunales electorales y dependencias, ex consejeros del IEEM y ex asesores de consejeros electorales, entre otros.

Los y las aspirantes son: Sayonara Flores Palacios, Rosa Julieta Bello Hernández, Mayra Juárez Ureña, Liliana López Castañeda, Ana Angélica López Valdez, Rocío Martínez Bastida, Anacely Ortiz Peña, Olivia Pérez Quevedo, José Edgar Angeles Reyes, Oscar Alejandro Bustamante Dávila, Juan De la Cruz Morales, Víctor Díaz Herrera, Adán Gaona Valle, Miguel Ángel García Hernández, Diego Antonio García Vélez, Humberto Alejandro Gómez Guadarrama, Mario Alberto González Gómez, Fernando Leopoldo González Núñez, Alejandro Hernández Aguilar, Ismael León Hernández, Juan Carlos Lhuicamina Miranda Flores, Juan Pablo Noguez Cornejo, Daniel Reyes Valencia, Carlos Benjamín Rodríguez Carmona, Víctor Romero Maldonado, José Luis

Sánchez Cuazitl, Mario Sandoval Mociño, José Luis Uribe Arzate y José Caleb Vilchis Chávez.

Al respecto, el presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) de la LXI Legislatura, Maurilio Hernández comentó que a partir del 23 de noviembre realizarán las entrevistas a todos los postulantes para definir la próxima semana al mejor perfil.

Cabe señalar que las funciones y atribuciones de la o el Contralor General del órgano autónomo son: vigilar el cumplimiento de la adecuada aplicación de los recursos del Instituto; analizar y evaluar los sistemas de procedimientos y control interno; realizar auditorías contables, operacionales y de resultados del Instituto; así como aplicar las acciones administrativas y legales que deriven de los resultados de las auditorías, entre otras.



## **HAY 29 ASPIRANTES A LA CONTRALORÍA GENERAL DEL IEEM**

**Fueron en total 29 hombres y mujeres** quienes participaron en la Convocatoria para la Designación o Ratificación del Contralor General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), por lo que una vez registrados, pasarán a la etapa de entrevistas y sea la próxima semana cuando se designe al perfil idóneo.

Son en total ocho mujeres y 21 hombres los que aspiran a ser titular de la Contraloría General del IEEM, persona que ejercerá funciones de fiscalización de las finanzas y recursos del instituto. En la lista figuran ex contralores internos de municipios, tribunales electorales y dependencias, ex consejeros del

IEEM, ex asesores de consejeros electorales y ex servidores públicos municipales.

Si bien, la convocatoria indicaba que el titular de la Contraloría podría ser ratificado, en este proceso, Jesús Antonio Tobías Cruz optó por no participar por la ratificación.

En este sentido, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXI Legislatura, Maurilio Hernández, comentó que tras publicarse la lista de quienes se inscribieron en la convocatoria, procederán -a partir del 23 de noviembre- a llevar a cabo las comparecencias para entrevistar a los aspirantes, para definir a la o el titular. (Alma Rodríguez)